
Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 13. Dezember 2021

CD-Aufnahmen mit Jugendorchestern verschoben

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen in der Corona-Pandemie müssen die CD-Aufnahmen mit Hessischen Jugend- und Nachwuchsorchestern sowie kleinen Ensembles, die für den Januar 2022 vorgesehen waren, komplett abgesagt werden.



Um jetzt deutlich entspannter und hoffentlich dann auch konkret planen zu können, verschieben wir die Aufnahmen in den Spätherbst 2022. Neue Termine werden noch mitgeteilt. Auch werden wir das Projekt jetzt komplett neu allen Hessischen Jugend- und Nachwuchsorchestern sowie kleinen Ensembles anbieten, da inzwischen leider auch die eine oder andere Musikgruppe nicht mehr aktiv ist. Wenn der neue Aufnahmetermin feststeht, wird somit eine neue Einladung verschickt.